
大栄環境説明会および
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 ７月度役員会 議事録

開催日時 平成１６年７月２４日（土） １４時００分～１７時００分

開催場所
イーストコート７番街 ２階
ホール

役員総数 67人

出席者数 35 人（委任状提出者 14人)

報告事項・討議事項

① 大栄環境説明会（１４時００分～１５時００分）

・現在の事業内容（再資源化利用促進物の資源化の確立、神戸市域の排出物
の受入れ（積み替え

保管））に加えて、中間処理施設を新設する計画の目的、処理内容、環境負
荷対策を大栄環境

から説明。
・平成１４年の説明会では、焼却処理はしないと約束したが中間処理について
は検討中であると

説明したと大栄環境から説明。
・本日の説明会の実施により六甲アイランド住民への説明を実施したと捉えな
いことを大栄環境

、自治会で確認。
・仮に住民が反対しても法的には計画は中止しなくてもよいが住民の意見を聞
きたいと大栄環境

から報告。
・施設新設による粉塵、騒音等の具合的数値の提出を自治会から要望。

② ７月度役員会（１５時００分～１７時００分）

①総代会の評価を報告（稲荷会長）
・総代対象でなく全住民を対象にした初めての総代会であった。
・出席者は減少傾向であったが今回は高い出席率であった。
・総代会で出た行政への意見は９月の行政懇談会で意見を整理する。
・役員に女性７人（３名がブロック長）が参加し従来にない形である。
・役員一人一人の自発的な活動が自治会の姿勢につながる。

②１３期役員体制について（三村総務副部長）
・Ｗ４の役員が３名変更。前野総務部長が副会長職を辞退。（承認）

③夏祭り関係（竹原事業副部長）
・子供御輿補助金を配布。各街区で御輿の飾りつけを実施。
・「子供みこし参加者募集」と「盆踊り練習会の案内」を各街区に掲示。
・世話係と子供みこし参加者を８／１０までに自治会へ連絡する。
・ゲームコーナーの開始は１８時で統一する。
・次回役員会にて御輿順路や舞台出演者等について説明を予定。
・７／３１午後４時からふれあい広場にて第３回サポート委員会を実施。

④ラジオ体操（竹原事業副部長）
・参加者も多く順調に実施できていることを報告。

⑤湾岸線ヒアリング参加者募集について（三村総務副部長）
・特に北側街区からの参加を募集。参加メンバー確定後、日時を決定。

⑥落書きについて（稲荷会長）
・落書き消しの協定書を作成。協定書の必要性について質問あり。
・稲荷会長より自治会役員および神戸市の担当が代わっても継続的
・に活動するために作成した、意見は引き続き頂きたいと説明。

⑦組織部活動方針について（苫谷組織部長）
・組織部活動目標、防犯委員、防災リーダー検討会について説明。
・警察ＯＢ等の有識者を交えて検討してみてはどうかという意見あり。

⑧広報（松本広報部長）
・自治会だよりを８／１０前後に発刊予定。内容は総代会、サマーイブニング

カーニバ
ル、駐輪場、ガーデンウェデング場等。



⑨大栄環境について
・自治会として今後は積極的に関与する方向で進めることを決定。

⑩その他
・年末から３月末にかけて住宅展示場に駐輪場（２７０台）を新設する計画あ

り。
今後、行政と検討を予定。

・ハウスウェディング場が来年３／５にオープン予定。近隣街区に資料は送付
済み。

・８／２４向洋中、２９向洋福祉センターで健康診断を実施（１０００円）。
・次回役員会は８月２１日（土）午前１０時よりふれあい広場にて。

以上
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